
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob, wie und in welchem Umfang wegen der Nichtbereitstellung 

von Sportstätten von der Erhebung der diesbezüglichen Benutzungsgebühren in 2018, ggf. absehbar für 
2019, abgesehen werden kann.  


